

B-LV2 Stefan Neuenhahn

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3. Wahl Delegation Landesverband (LDK und kleiner Parteitag)

Selbstvorstellung

Mein Name ist Stefan Neuenhahn. Ich bin 52 Jahre als, verheiratet und Vater von zwei Söhnen (17 und 14) und lebe in München in der Au. Ich bin seit 2000 als Wirtschaftsanwalt und Mediator in München tätig und habe im Jahre 2011 die in München ansässige Wirtschaftskanzlei SOLEOS Rechtsanwälte (www.soleos.com) mitgegründet. Dort berate ich u.a. Startups im Bereich der erneuerbaren Energien und begleite unsere Mandanten in der gerichtlichen und außergerichtlichen Konfliktlösung. Seit Oktober 2022 bin ich Mitglied im Vorstand des Europäischen Instituts für Conflict Management e.V. Daneben bin ich seit 2021 als Business Angel tätig. Bei den Grünen bin ich im Mai 2024 eingetreten, weil ich mich - auch als Signal an unsere Kinder - für unsere Demokratie und eine lebenswerte Zukunft einsetzen möchte. Überdies ist es mir wichtig, meinen Beitrag dazu zu leisten, dass wir gerade im Mittelstand als wirtschaftlich kompetent und lösungsorientiert wahrgenommen werden, um über mein Netzwerk auch neue (wirtschaftsnahe) Wählerinnen und Wähler für uns zu gewinnen. Seit meinem Eintritt habe ich in den Europawahlkampf und den Bundestagswahlkampf eingebracht (sowohl am Stand wie auch auf Social Media) und war als Gast bei der LDK im Herbst letzten Jahres und bei der BDK am 26.1.



Alter:

52

Geschlecht:

Männlich

Geburtsort:

München